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RESULTADOS DE LA ENCUESTA SOBRE ODS EN MUNICIPIOS DEL OESTE DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Somos Pozuelo Es uno de nuestros puntos fuertes del programa Una cuantia minima de un 25%
Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete

Centristas Majadahonda  Lo estudiaremos en funciòn del estado presupuestario del municipio

Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Pozuelo

Más Madrid, C. Villalba

Ganar Brunete El centro de salud depende la Comunidad de Madrid, No es competencia municipal

Centristas Majadahonda

Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Pozuelo

Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete

Centristas Majadahonda

ODS 1 Fin de 
la pobreza 

¿Tienen previsto 
aumentar el gasto 
municipal en políticas 
sociales? ¿En que 
cuantía mínima proponen 
incrementar esta partida 
presupuestaria ¿Que 
otras medidas tiene su 
programa para mejorar 
esta situación?

si. Al menos aumentar la partida de emergencia social hasta alcanzar el millón de 
euros. Garantizar el acceso a una vivienda digna y asequible a sectores 
vulnerables. Plan plurianual para lograr disponer de vivienda pública para 
situaciones de emergencia habitacional y programa municipal para gente sin hogar. 
Convenio con SAREB. Garantía de acceso a la alimentación para la infancia y el 
conjunto de la población villalbina vulnerable. Restaurante municipal y asistencia en 
alimentación para familias vulnerables. Plan de choque contra la desigualdad. 
Implementaremos medidas para luchar contra la pobreza energética, así como el 
acceso universal a los servicios públicos. Ampliaremos dichos servicios, por 
ejemplo, en el caso de la salud bucodental.
En Brunete formamos parte de la mancomunidad de La Encina que cubre estos 
servicios. Se paga una cuota anual y el resultado es muy satisfactorio

Somos; Mas 
Madrid, IU

ODS 3 Salud y 
bienestar

¿Tienen previsto 
aumentar el número de 
centros de salud en el 
municipio? ¿Que 
características tendrían 
estos nuevos centros 
(número de sanitarios, 
especialidades, etc? 
¿Tienen intención en esta 
legislatura de abrir un 
PAC con la dotación 
mínima recomendada 
¿Que otras medidas tiene 
su programa para mejorar 
los servicios sanitarios?

 Si uno prometido desde hace 12 años Qu eincluya una unidad de salus mental Hay 
un PAc sin medico y queremos que se incluya

 si, un nuevo centro de salud en Villalba Pueblo. Recuperar el Servicio de Urgencias 
de Atención Primaria (SUAP), con médicos y enfermería. Pediatras, y Psicólogos de 
atención primaria.

 Aunque es competencia municipal repondremos con la CAM el servicio de 
urgencias 24x7 del centro de salud Cerro del Aire con fondos municipales

Somos; Mas 
Madrid, IU

ODS 4 
educacion de 
calidad

¿Proponen incrementar el 
presupuesto de 
educación? ¿Tienen 
previsto aumentar el 
número de centros 
escolares en el 
municipio? ¿Que tipo de 
centros, primaria, 
secundaria y FP ? 
¿Tienen alguna propuesta 
para incrementar el 
número de plazas de 
educación infantil? ¿Que 
otras medidas tiene su 
programa para mejorar la 
educación?

Incrementar el presupuesto en los colegios publicos para modernizarlos pues 
bastantes estan obsoletos y no adecuandos a sus necesidades Primariay fromacion 
Profesional La construccion de una escuela infantil publica con 50 plazas mas 15 de 
necesidades educativas especiales Incorporacion de sicologos en los centros de 
primaria y secundaria

Si. actualmente las plazas de educación infantil son suficientes. Planteamos la 
remodelación de los edificios mas antiguos y la rehabilitación energética de los 
mismos. Tenemos un proyecto de "Coles" solares que pretende que en una 
legislatura todos los CEIP sean autosuficientes energéticamente mediante placas 
fotovoltaicas. Introduciremos la educación medioambiental en las aulas.
Tenemos unos fondos económicos destinados a la ayuda de pagos de material 
escolar y libros y la idea es reforzarlos

No es competencia municipal. Impulsaremos un plan anual para que los colegios 
estén en óptimas condiciones cuando abren el curso en septiembre. Implantaremos 
un punto único de atención municipal para problemas psicológicos (bulling, 
atención, alimenticios, etc) de los alumnos.
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Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Pozuelo

Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete

Centristas Majadahonda

Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Pozuelo

Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete

Centristas Majadahonda Este tema depende de la Cmunidad de Madrid, en concreto del Canal de ISabel II

Somos; Mas 
Madrid, IU

ODS 5 
violencia se 
genero

¿Se van a incrementar los 
recursos de la red de 
vigilancia a nivel local y 
comunitario? ¿Se 
propone aumentar los 
presupuestos municipales 
para violencia de genero? 
¿Que otras medidas tiene 
su programa para mejorar 
los programas de 
atención a la violencia de 
genero?

Se va a incrementar Se propone la realizacion de un plan de Igualdad real con sus 
recursos economicos Plan de educación sexoafectiva para garantizar la igualdad 
Puntos Violetas. Mesas Sectoriales. Con el objetivo de aumentar la participación de 
las mujeres en el diseño de la ciudad y las políticas públicas,

Si aumentaremos el presupuesto. Mejora de atención a las víctimas de violencia de 
género y campañas de igualdad dirigidas a hombres Ampliaremos la partida 
municipal y optimizaremos los recursos para la atención a víctimas de violencia de 
género, asegurando que estén disponibles con inmediatez y facilitando la 
accesibilidad a estas ayudas. Desarrollaremos campañas específicas que propicien 
acciones dirigidas a hombres, para la promoción en igualdad y la prevención de 
violencia machista, así como el fomento del cambio cultural en la 
corresponsabilidad del cuidado de dependientes, para que se asuma 
indistintamente. Plan de educación sexoafectiva para garantizar la igualdad. 
Programaremos charlas sobre educación en igualdad de género, en centros 
escolares y asociaciones realizando convenios con entidades expertas y sindicatos.

Queremos crear una red violeta para atender mejor a las víctimas de violencia de 
género
Es un tema que escapa a lo municipal. Unicamente cabría desarrollar la atención 
psicológica a las víctimas de violencia machista y tal vez incrementar los pisos de 
acogida. Pero sería necesario en todo caso hacerlo con la CAM ya que se aconseja 
que este tipo de actuaciones se alejen precisamente de los focos de la agresión.

Somos; Mas 
Madrid, IU

ODS 6 Agua 
limpia y 
saneamientos

 ¿Tienen previstas 
inversiones para reducir 
el consumo de agua? 
¿Que otras medidas tiene 
su programa para mejorar 
la gestión del agua?

Si y de aprovechamiento de aguas residuales para regar en todo el territorio no solo 
en instalaciones municpales
Tenemos un plan para desdoblar la red de riego de parques y jardines, utilizando 
agua reciclada para el riego.
Plantar árboles y vegetación que permiten refrescar la temperatura y necesiten poco 
consumo así como reutilizar el agua
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Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete Se ha cambiado toda la luminaria a LED y se estudiarán posibles mejoras
Centristas Majadahonda Instalaremos placas solares en los edificios municipales
Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Somos Pozuelo

Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete

Centristas Majadahonda Cumplimiento de la Ley en materia de ZBE

ODS 7 
Energia limpia 
y no 
contaminante

¿Tienen previstas 
inversiones para reducir 
el consumo del 
alumbrado eléctrico? ¿Se 
considera al cambio de 
lamparas por otras mas 
eficientes? ¿Se considera 
la mejora del sistema de 
gestión del alumbrado 
con equipos automáticos, 
temporizadores etc? 
¿Piensan tomar medidas 
para bajar la 
contaminación lumínica? 
¿Tienen prevista la 
instalación de energías 
alternativas en en los 
edificios públicos ¿Tienen 
previstas subvenciones o 
medidas fiscales para 
impulsar la instalación de 
energías alternativas en 
las viviendas u otros 
edificios particulares 
¿Que otras medidas tiene 
su programa para mejorar 
la gestión la energía?

Transición energética de todos los edificios municipales. Coles solares. Plan 
plurianual para lograr la autosuficiencia energética de los CEIP y de todos los 
edificios municipales (casa consistorial, casa de la cultura, edificio polifuncional, 
servicio de atención al ciudadano, brigada de obras, etc.). Sustitución de luminarias. 
Sustitución del 100% de del alumbrado público por sistemas led, cuidando y 
reduciendo al máximo la contaminación lumínica que afecta a nuestros cielos y a la 
biodiversidad de nuestros parajes naturales (dehesa boyal, coto de las Suertes, 
laguna del Carrizal, etc.). El ahorro estimado anualmente es de 600.000 euros y los 
fondos provienen del FEDER al 50% (1,8 millones a cargo del presupuesto 
municipal y 1,8 a cargo de fondos FEDER). Amortización de la inversión en 3 años.

ODS 11 
Ciudades 
sostenibles 
Calidad del 
aire 

¿Tienen previstas 
inversiones para 
incrementar y mejorar la 
red de estaciones de 
medida de calidad del aire 
? ¿Piensan que es útil 
utilizar estaciones móviles 
para mejorar las medidas 
de contaminación? ¿Que 
planes tienen para la 
definición de zonas de de 
bajas emisiones a que 
obliga la normativa? 
¿Que otras medidas tiene 
su programa para mejorar 
la calidad del aire?

Queremos mas estaciones de medicion, solo hay una y es insuficiente si es util 
Reducir la utilizacion del coche incermentado la movilidad sostenible e 
incrementando la frecuencia y vias de los sitemas publicos de transporte
Establecimiento de la zona de bajas emisiones. Nuevo Plan de Movilidad Urbana 
Sostenible. Una red de carriles bici seguros y conectados junto a un servicio público 
de alquiler de bicicletas para un nuevo modelo de movilidad sostenible, respetuoso 
con el medio ambiente, con la salud de los vecinos y que no se centre solo en dar 
respuesta a las conexiones radiales entre Collado Villalba y Madrid, sino que 
también lo haga con las comunicaciones transversales con los municipios del 
entorno, así como dentro de la propia ciudad. Para ello son centrales las medidas 
que tienen que ver con el fomento de los desplazamientos de proximidad y no 
motorizados, y de la intermodalidad.

Nuestra calidad de aire es buena y estamos en contra de la ampliación de la M600 
por su impacto medioambiental
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Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Somos Pozuelo

Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete Crear un parque público de vivienda social destinado al alquiler

Centristas Majadahonda

Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Pozuelo Mejorarlso, no funcionans Si, con divulgacion apropiada totalemte

Más Madrid C. Villalba Inicio de la recogida selectiva en el municipio. Nuevo punto limpio municipal

Ganar Brunete

Centristas Majadahonda

Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete Reducción de nuestros consumos energéticos

Centristas Majadahonda Sin respuesta

ODS 11 
Comunidades 
sostenibles 
Vivienda, 
jóvenes y 
residencias de 
mayores 

¿Tienen previsto la 
construcción de viviendas 
sociales ? ¿A que 
colectivos irían 
orientadas, jóvenes, 
mayores o población 
vulnerable? ¿Que 
características tendrían, 
alquiler o venta? 
¿Piensan incrementar el 
número de plazas de 
residencia para la tercera 
edad? ¿Que medidas 
proponen para solucionar 
las deficiencias en las 
residencias observadas 
durante la pandemia del 
COVID 19? ¿Que otras 
medidas tiene su 

Tenemos prevista la contrsuccion de 300 viviendas publicas jopvenes y personas 
vulnerables alquiler las que hay son todas privadas y queremos instar a la 
comunidad de madrid a la construccion de una Residencia Publica Planificar y 
priorizar a los mayores
 Convenio con SAREB para dotarnos de vivienda pública municipal en régimen de 
alquiler social.

Construiremos en la parcela identificada en el cerro del espino un conjunto de 
viviendas tuteladas para mayores

Somos; Mas 
Madrid, IU

ODS 12 
Producción y 
consumo 
responsable

¿Tienen previsto ampliar 
y mejorar los sistemas de 
recogida selectiva ? ¿Se 
propone alguna iniciativa 
para reducir el uso de 
plásticos en el comercio? 
¿Consideran útil 
remunerar la recogida de 
envases mediante 
maquinas u otro 
procedimiento para 
reducir el volumen de 
residuos?? ¿Tienen 
alguna medida relativa a 
la mejora de los puntos 
limpios? ¿Que otras 
medidas tiene su 
programa para mejorar la 
gestión de residuos?

Mayor eficacia en la recogida de basura y un servicio de recogida para trasladar 
enseres al punto limpio

Se pueden mejorar algunas cosas pero harbía que revisar en primera instancia el 
contrato en vigor con Valoriza

ODS 13    
Accion por el 
clima   

¿Tienen previsto en su 
programa iniciar (o en su 
caso intensificar) 
actividades en relación 
con la huella de carbono? 
¿Que medidas plantean 
implementar para reducir 
la huella de carbono? 
¿Tienen previsto alguna 
proyecto de 
compensación de la 
emisión de GEI? ¿En que 
cuantía mínima proponen 
incrementar esta partida 
presupuestaria

Autosuficiencia energética de los edificios municipales y cambio de todas las 
luminarias públicas de la ciudad. "Coles" Solares.
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Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Pozuelo

Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete Plantación de arbolado autóctono

Centristas Majadahonda

Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Vecinos Torrelodones

Pozuelo

Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete

Centristas Majadahonda

Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Más Madrid C. Villalba Recuperar el 0,7% de ayuda al desarrollo
Ganar Brunete Se sobrepasa en el presupuesto actual ese porcentaje y la idea es aumentarlo

Centristas Majadahonda  Intentaremos consolidar el 0,7

Candidatura Municipio ODS Pregunta Respuesta
Más Madrid C. Villalba

Ganar Brunete

Somos; Mas 
Madrid, IU

ODS 15 
Ecosistemas 
terrestres

¿Tienen previsto 
establecer figuras de 
protección local en zonas 
forestales no protegidas? 
¿Tienen previsto algún 
proyecto de mejora del 
patrimonio forestal 
municipal? 

Si, Planifciar con profesionales expertos la reforestacion adecuanda de varios 
parques forestales y monte Paralizacion por completo de la destrucion de 
Montagancedo

Plan de choque para el espacio natural "Coto de las Suertes" Protección especial 
para la Dehesa Boyal

 Pasillo verde que una la DEhesa, el Monte del Pilar con los parques Clamart, 
Ferencvaros, Arcipreste y Colón

ODS 16 Paz, 
Justicia e 
instituciones 
solidas

¿Que medidas piensan 
impulsar para fomentar la 
participación ciudadana 
en el municipio? ¿Tienen 
alguna medida prevista 
para mejorar el índice de 
transparencia municipal?

Participación en un proyecto que llamamos Lab Laboratorio de Aprendizaje 
Colectivo, https://www.torrelodones.es/noticias/7961-lab-laboratorio-de-aprendizaje-
colectivo

Somos; Mas 
Madrid, IU

Haciendo real al concejalia de Particpacion, actualmente solo es el nombre La 
institucion tiene qu eir a la calle, preguntar e informarse empezarlo de nuevo, es 
falso, vergonzoso y lamentable el actual

Accesibilidad de la administración a la ciudadanía. Implementación de procesos 
digitales y remodelación de la sede electrónica. Canal de comunicación directa 
entre la ciudadanía y la Administración. Reforma del portal de transparencia para 
que sea operativo y eficaz. Nuevo reglamento de participación ciudadana. Poner en 
marcha el observatorio de la ciudad. Reactivar la participación ciudadana, con un 
nuevo reglamento y con la puesta en marcha de los presupuestos participativos. 
Reactivar los consejos municipales de bienestar social, cultura, economía y empleo, 
juventud, social, mayores y medioambiente.

Que el portal de transparencia haga honor a su nombre, algo que actualmente no 
ocurre

 Impulso de la transparencia y la participación. Constitución de los consejos 
sectoriales municipales

ODS 17 
Alianzas para 
lograr los 
objetivos  

¿Tienen previsto 
proponer o aumentar el 
gasto municipal en 
proyectos de ayuda al 
desarrollo? ¿En que 
cuantía mínima proponen 
incrementar esta partida 
presupuestaria? ¿Tienen 
intención de alcanzar en 
esta legislatura el 0,7% 
del presupuesto 
recomendado para ayuda 
al desarrollo? ¿Que otras 
medidas de cooperación 
llevan en su programa?

Otras 
iniciativas

Otras propuestas de 
interés en relación con los 
ODS y la Agenda 2030

Plan de renaturalización del río Guadarrama. Ejecutaremos el proyecto de 
renaturalización del río Guadarrama surgido de la declaración institucional de Más 
Madrid. Un proyecto de más de 14 millones de euros para recuperar el cauce 
urbano del rio, recuperando las riberas y los bosques. Actualmente tenemos 
concedida la subvención de la Fundación Biodiversidad del primer tramo por cuatro 
millones, de los tres que componen el proyecto. Plan de rehabilitación energética y 
urbanística de los barrios. Crearemos empleos verdes a través de la financiación de 
planes de rehabilitación y mejora de la eficiencia energética en los parques de 
viviendas, edificados en el municipio durante las décadas de los años 60, 70 y 80. 
Actualmente está en marcha un plan parcial con fondos europeos, nosotros 
aspiramos a un proyecto más amplio y extendido a todos los barrios, gestionado por 
la Oficina Municipal De Eficiencia Energética.

Defender un Brunete verde y eliminar barreras y elementos arquitectónicas que 
desvirtúan nuestro privilegiado enclave natural
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